



Magella Bisson

(1934 - 2016)

À la Maison Catherine de Longpré, le vendredi 15 janvier 2016, à l'âge de 81 ans et 6 mois, est décédé monsieur Magella Bisson, époux de feu Monique Roy.

Il demeurait à Saint-Georges.

Il laisse dans le deuil ses enfants : Diane, Danielle (Jean Grégoire), Gaétan (Nathalie Ferland), Lyly (Daniel Poulin), Pierre, Jeannot, Jean et Manon Bisson (Michel Gagnon).

ses petits-enfants : Geneviève (Joey), Marie-Audrey (Philippe), Sarah (Serj), Christopher (Joannie), Jessica (Jason), Amanda (Marc-André), Keven (Marylou), Jean-Raphaël (Annie), Anna-Claude (Dave), Alex (Sandrine), Laurie et Jean-Samuel

ainsi que ses 10 arrière-petits-enfants.

Il était le frère de feu Jeanne D'Arc (feu Victor Poulin), feu Lucien (feu Marie-Claire Veilleux), Laurette, Soeur Marie-Marthe, Clément (Agathe Bolduc), Louis-Denis (feu Irène Drouin), Émilien (Ida Fecteau) et Rose-Hélène Bisson.

Il était le beau-frère de feu Clément, feu Camille, Candide (Roméo Bisson), Jean-Paul (Odette Giroux), Louis-Georges (Ginette Chartrand), Patrick (Constance Rodrigue), feu Claude, Marie-Laure (Viateur Boucher), Jean-Marc et Jeannine Roy (Marc Bélanger).

Il laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

La famille désire remercier chaleureusement son voisin et grand ami, M. Daniel Giroux pour sa présence et son amitié des dernières années.

Un remerciement très spécial est adressé à tout le personnel de la Maison Catherine de Longpré pour leur dévouement et leurs bons soins.

Le service religieux a été célébré le samedi 23 janvier 2016 à 10h30 en l'église de L'Assomption. Ultérieurement, les cendres seront déposées au cimetière L'Assomption sous la direction du Centre funéraire Gérald Cloutier, 12525, boulevard Lacroix Saint-Georges.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation Catherine de Longpré](#), 1140, 20e Rue, Saint-Georges (Québec), G5Y 7M1.

Pour renseignements :

La maison

Gérald Cloutier

418 228-1995

www.royetgiguere.com

Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec